
一 般 質 問 通 告 書 

 

                                             6 年 8 月 19 日 

 

 

 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                    弥富市議会議員       伊藤千春      

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 ネーミングライツの積極的な活用は 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

①本市におけるネーミングライツのガイドラインは 

②本市におけるネーミングライツの、過去の応募状況・収益実績は 

③本市におけるネーミングライツに対する問題点は 

④本市における具体的に適した公共施設は 

⑤仮にバス停等、ネーミングライツの対象を細かくするつもりは 

⑥ネーミングライツではありませんが、公用車に有料広告を掲載して

は 

⑦公園に企業名の看板を設置する事を検討しては 

⑧イベントにも、ネーミングライツを導入しては 

⑨今後のネーミングライツを、どの様に利・活用する予定は 

答 弁 者 担当部課長 

 



件  名 市有公共施設の主要エネルギーにＬＰガス導入を 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

①現在の小中学校の普通教室及び特別教室の空調設備の整備状況は

どの様になっていますか。 

②体育の授業を始め、各種学校行事で使用される体育館の空調設備の

整備状況はどの様になっていますか。 

③学校施設の空調設備のエネルギーは、主に何を使用されています

か。 

④近い将来体育館施設において空調設備を整備して頂くという考え

はありますか。 

⑤「災害時に備えた社会的重要インフラの自衛的な燃料備蓄の推進事

業費補助金を利用していこうという考えはありますか。 

 

答 弁 者 担当部課長 

 


